

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi (KP) merupakan program kegiatan yang wajib dilakukan untuk Mahasiswa/i Universitas Pembangunan Jaya. Dalam Rangka memenuhi Mata kuliah yang diwajibkan dan diharapkan dapat pengetahuan yang lebih nyata dan komperhensif mengenai dunia kerja, selain itu juga diharapkan dapat mengaplikasikan teori dan pembelajaran yang didapat selama perkuliahan ke dalam dunia kerja (luar).

Sayembara Kantor Bersama Tulang Bawang Barat, adalah sayembara yang diselenggarakan oleh Ikatan Arsitek Indonesia (IAI) berkerja sama dengan Ikatan Arsitek Indonesia Lampung. Dalam membuat program sayembara desain untuk Kantor Pemerintahan Tulang Bawang Barat. Kami didalam Tim dari *Yeni Setiawan Architect* menggarap desain kantor bersama tersebut.

Program kegiatan kerja profesi ini merupakan salah satu syarat kelulusan yang memiliki bobot 3 sks. Kerja profesi wajib dilakukan sekurang-kurangnya 400 jam atau sekitar 50 hari kerja. Universitas Pembangunan Jaya mensyaratkan mahasiswa untuk melaksanakan kerja profesi selama min 3 bulan, dimaksudkan agar mahasiswa untuk lebih dapat menyesuaikan diri didalam dunia kerja, mendapatkan lebih pengalaman yang didapatkan, menyelesaikan pekerjaan dengan baik, pengumpulan data untuk menyusun laporan, dan tentunya diharapkan dapat memberikan manfaat kepada instansi/perusahaan dengan hadirnya mahasiswa dalam melaksanakan kerja profesi.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Kerja Profesi bertujuan agar praktikan dapat belajar secara langsung didalam dunia kerja, serta Menambah pengalaman, kemampuan dan keterampilan dibidang Arsitektur. praktikan mengambil kerja profesi sesuai dengan program studi yang diambil di universitas sehingga praktikan dapat mengaplikasikan teori teori yang didapatkan didalam perkuliahan ke dalam dunia kerja. Selain itu praktikan juga dapat lebih mengerti proses perancangan serta memahami pembagian tugas dalam mengerjakan sebuah proyek. Kerja Profesi juga bertujuan untuk meningkatkan kerja sama antara Universitas Pembanguna Jaya dengan instansi tempat Praktikan melakukan Kerja Profesi.

1.3 Manfaat Kerja Profesi

Dalam pelaksanaan Kerja Profesi ini dimaksudkan untuk memberikan kesempatan dan manfaat yang baik untuk mahasiswa, juga pada pihak Universitas serta instansi/perusahaan tempat mahasiswa mengikuti pelaksanaan Kerja Profesi. Mahasiswa mampu untuk memperluas wawasan, pengalaman, dan keterampilan nya sebelum nantinya mahasiswa terjun langsung ke dunia kerja. Kegiatan Kerja Profesi ini juga memberikan gambaran bagaimana dunia kerja sebenarnya dan diharapkan mampu menyesuaikan diri ke dunia kerja.

Untuk pihak universitas juga mendapatkan manfaat yaitu terbangun nya hubungan kerja sama dengan instansi/perusahaan tempat Kerja Profesi dilaksanakan oleh praktikan - praktikan. Pihak instansi/perusahaan tempat kerja profesi dilaksanakan juga bisa mengembangkan hubungan baik dengan pihak universitas. Juga dapat memperoleh calon-calon tenaga kerja yang terdidik yang memiliki kompetensi yang sesuai dengan bidangnya.

1.4 Tempat Kerja Profesi

Tempat Kerja Profesi yang praktikan pilih dan sudah disetujui oleh dosen pembimbing yaitu Yeni Setiawan *Architect* yang saat praktikan mencoba dengan mengajukan lamaran dan diterima untuk kegiatan Kerja Profesi ini, pada saat itu tempat ini sedang tertarik mengerjakan dan mengikuti Sayembara Desain Kantor Bersama Tulang Bawang yang diselenggarakan oleh Ikatan Arsitek Indonesia (IAI). Dikarenakan kondisi yang tidak memungkinkan disebabkan oleh pandemik Covid-19, kegiatan Kerja Profesi dilakukan dengan cara *Work From Home* dan semua kegiatan dilakukan dengan via aplikasi *ZOOM Meeting*.

Alasan praktikan memilih tempat Kerja Profesi ini dikarenakan praktikan ingin mempunyai pengalaman dan juga belajar bagaimana proses dalam merancang lebih dalam lagi juga langsung pada ahlinya. Praktikan juga ingin memiliki pengalaman bagaimana melakukan proses merancang suatu proyek sayembara/nyata dan menambah keterampilan serta pengetahuan baru dalam merancang suatu bangunan.

1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pengajuan	: 400 Jam
Pelaksanaan 2020	: 2 Juni 2020 – 27 Agustus
Penyusunan Laporan 2020	: 20 Juli 2020 – 24 Oktober
Pengumpulan <i>Draft</i> Laporan	: 26 Oktober 2020
Seminar Kerja Profesi	: 4 November 2020
Pengumpulan Laporan Final	: 13 November 2020

Waktu pelaksanaan bimbingan dengan dosen pembimbing KP

- Bimbingan I : 22 Juni 2020
- Bimbingan II : 15 Juli 2020
- Bimbingan III : 16 Juli 2020
- Bimbingan IV : 28 Agustus 2020

- Bimbingan V : 17 September 2020
- Bimbingan VI : 8 Oktober 2020

